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Aux Essarts le 8 novembre 2018 

 

 

Le 8 novembre 2018, les membres de l'association du Foyer Rural I2A se sont réunis à la salle 
polyvalente de la mairie des Essarts le Roi en assemblée générale ordinaire sur convocation du 
Président. 

Il a été établi une feuille d'émargement signée par les membres présents en leur nom propre 
ou en tant que mandataire. 

L'assemblée est présidée par M CHIROLE Joël, en qualité de Président de l'association.  

Les scrutateurs sont MM CANONGES Francis, ROUSSEL Claude. 

405 adhérents ont été convoqués ; 158 membres sont présents ou représentés soit 39% ; 
l'assemblée peut valablement délibérer conformément à l’ordre du jour de la convocation. 

L'ordre du jour est rappelé par le Président : 

Rapport moral, 

Rapport d’activités, 

Rapport financier, 

Vote du quitus, 

Perspectives pour la période 2017-2018, 

Budget prévisionnel 2018-2019, 

Election au Conseil d’Administration, 

Questions diverses. 
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1 EXERCICE 2017-2018 

1.1 RAPPORT MORAL 

Merci à tous pour votre présence à cette assemblée générale de votre association I2A, elle 
montre votre intérêt à la vie de votre association. 

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale peut valablement se tenir. 

Je tiens à remercier la municipalité, représentée par madame Agnès CIRY qui nous fait l’hon-
neur de sa présence et madame Claude LANEYRIE qui est venue nous apporter son soutien. 

Merci à tous les adjoints au maire qui ont su mettre en œuvre les interventions nécessaires au 
bon fonctionnement des salles mises à notre disposition. 

Un merci à Lydia PALAMOUR qui a géré les différentes demandes des associations pour l’occu-
pation des salles. 

Je remercie les membres du conseil d’administration tous bénévoles, pour l’excellent tra-
vail qu’ils accomplissent et la confiance accordée au Président.  

Jean Louis BOUAT, notre trésorier, comptable, DRH et je ne peux pas citer toutes ses fonc-
tions…,  

Francis CANONGES, notre Webmaster a assuré le bon fonctionnement et la mise à jour du site 
internet de l’association. Cette année il a mis à disposition sur le site les formulaires pour les 
inscriptions, les convocations et les pouvoirs pour l’AG. 

Claude ROUSSEL, rapporteur 

Depuis maintenant 3 ans le bureau cherche à susciter de nouvelles vocations pour nous re-
joindre et plus particulièrement les vocations féminines. Nous ne désespérons pas de pouvoir 
accueillir de nouveaux membres au CA, toutes les bonnes volontés seront accueillies. Notre 
charge de travail est de plus en plus lourde, la législation évolue, nous avons besoin d’entrete-
nir des relations privilégiées avec les instances en charge des subventions. Assurer le suivi des 
animateurs, entretiens, évolution etc. 

Je remercie aussi les animateurs, présents ou excusés. Ils fournissent un excellent travail qui fait 
la renommée d’I2A. 

Cette année comme les années précédentes, nous avons cherché à faire perdurer le principe 
d’une nouvelle activité. L’atelier œnologie n’a pas rencontré le succès que nous attendions. 
L’année prochaine nous proposerons sans doute d’autres. 

1.1.1 Animateurs bénévoles  

Je les remercie pour le temps qu’ils ont pris en plus des sorties hebdomadaires, pour nous orga-
niser et animer des sorties bien ensoleillées avec un choix de lieux de restauration très appré-
ciés. 

Michel MARCHAIS anime les marches du samedi ainsi que les randonnées de plusieurs jours. Il 
prend en charge le choix des gites, le traiteur et bien sur les randonnées. Nous lui en sommes 
reconnaissants. 

Une mention spéciale à Michel qui anime les randonnées d’I2A depuis plus de 25 ans. Il est ac-
tuellement hospitalisé et nous souhaitons à sa femme Chantal beaucoup de courage pour les 
jours à venir. 
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Jean Louis BOUAT assure le bon fonctionnement de la marche du mardi secondé par des ren-
forts venus même de Coignières. Merci à Joël PELLETIER et Henri BIEUX. 

Christian SUCHE assure le bon déroulement de la marche du mardi à 9h30, cette marche ren-
contre un succès grandissant. 

1.2 LES FAITS MARQUANTS DE CETTE ANNEE 

1.2.1 Quelques chiffres  

Cette année encore notre trésorier Jean Louis BOUAT présente des chiffres à l’équilibre avec un 
très léger excédent. Je ne sais pas comment il fait pour jongler avec la baisse des adhérents et 
l’augmentation des charges salariales pour présenter de si beaux chiffres. Il a encore réussi à 
obtenir des subventions malgré la politique de baisse des dotations municipales et régionales. 
BRAVO 

L’association compte 502 d’adhérents. Ce chiffre est en diminution de plus de 5% par rapport à 
la saison précédente. Après une baisse de 10% l’année précédente nous allons faire plus d’ate-
liers d’information en cours d’année pour intéresser plus d’adhérents à nos activités.  

Les principales activités en perte de vitesse sont la danse, la peinture et la randonnée. 

Les seniors constituent la part la plus importante de nos adhérents avec une très forte majorité 
de femmes tous âges confondus. 

1.2.2 Activité Randonnée 

Cette activité malgré une légère baisse, est la plus importante en terme de nombre d’adhé-
rents, elle représente plus de 30% des membres de l’association. 

Michel Marchais nous a fait découvrir la vallée de la Bièvre au cours d’une belle journée enso-
leillée de juin. 

Les randonnées du samedi connaissent un beau succès puisqu’elles réunissent près de 30 parti-
cipants, sans doute que le repas dans un restaurant choisi par Michel y est pour beaucoup. 

J’ai déjà cité les bénévoles de l’association, mais le tour d’horizon ne serait pas complet si je ne 
parlais pas de l’entraide qui existe avec l’association Coignières Foyer Club avec qui nous entre-
tenons des relations croisées pour mener des randonnées toujours plus intéressantes. Cette an-
née encore je tiens à remercier Yves Leboucher qui pilote et met à la disposition d’I2A ses nom-
breux circuits de randonnées. 

1.2.3 Activité Danse et Zumba 

Elle talonne l’activité randonnée avec 20% de pratiquants malgré une légère baisse chez les en-
fants. La Zumba ayant toujours un gros succès. 

Solveig URBIHA l’animatrice de cette activité a une fois de plus trouvé les thèmes fédérateurs 
avec une scénographie et une musique qui ont enchanté ses élèves et les spectateurs, pour son 
spectacle de fin d’année. 

1.2.4 Activité Yoga sur la troisième marche du podium 

La mairie a décidé de maintenir l’affectation de l’ancienne salle du dojo au yoga pour la plus 
grande satisfaction des adhérents. Nous remercions en particulier madame Agnès CIRY adjointe 
au maire en charge de la culture d’avoir œuvré dans ce sens. 
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Nous remercions la mairie qui a mis à notre disposition un aspirateur pour l’entretien de la salle 
de yoga qui néanmoins reste à la charge des associations qui l’utilisent en l’occurrence I2A et 
l’AGSE. 

J’en profite pour remercier plus particulièrement Françoise Chirole qui a accepté de prendre en 
charge cette tâche ingrate sans laquelle nos pratiquants du yoga seraient exposés à la pous-
sière. 

Cette activité est celle qui augmente de manière régulière année après année, bravo à nos trois 
animatrices Olga, Véronique et Irmgard. 

Le problème d’entretien des parties communes c’est à dire les sanitaires, les escaliers et les 
couloirs d’accès à la salle de yoga n’est pas réglé à ce jour. 

1.2.5 Activité Théâtre 

Toujours en suspens car l’animatrice est toujours en arrêt longue maladie. 

1.2.6 Complémentaire santé 

Comme vous le savez l’état a imposé à toutes les associations, quelle que soit leur taille, de 
choisir une complémentaire santé qu’elle se doit de proposer à ses salariés qui n’ont le droit de 
la refuser que dans certains cas très bien encadrés. 

A partir du 1er janvier 2016 cette obligation a été appliquée. Et nous assumons une charge sup-
plémentaire de 15 euros par mois pour les animateurs ayant choisi I2A comme entreprise. 

1.2.7 Médecine du travail 

Pour alourdir un peu plus le travail administratif des associations, l’Etat nous demande de gérer 
les visites à la médecine du travail. Là encore nos animateurs auront à choisir une entreprise. 

1.2.8 Echange avec les associations 

De nombreuses associations dans notre commune et les communes avoisinantes proposent des 
activités très diverses. 

Nous envisageons cette année de nous rapprocher de ces associations pour rechercher des ac-
tivités complémentaires aux nôtres et diffuser de l’information dans ce sens. 

L’assemblée n’ayant pas de questions ou remarques sur le rapport moral ; le Président 
de séance met aux voix conformément à l'ordre du jour : 

L’assemblée générale adopte la délibération à l’unanimité 

1.3 RAPPORT DES ACTIVITES : 

Le Trésorier présente le bilan des activités pour la saison 2015-2016 ; en particulier l’évolution 
des effectifs sur les 3 dernières années : 

1.3.1 Anglais 

Animatrice : Christiane TOURNOIS 

7 cours 27 élèves 4ème année 

Baisse des effectifs 27 pour 29 : 191 enfants, 8 adultes. 
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1.3.2 Cartonnage 

Animatrice :  Dominique PETIGNAT  (prestataire), arrêt de l’activité. 

1.3.3 Couture 

Animatrices : Annette BELTRAN - Karine REGENT 

5 ateliers 26 élèves Léger tassement 

Depuis 2012-2013, nous avons 2 animatrices pour cette activité ; Mme BELTRAN assure les 
cours du lundi, 11 élèves ; Mme REGENT assure les ateliers du samedi, 19 élèves ; 1 atelier sa-
medi matin ; 2 ateliers en alternance le samedi après-midi. L’activité se stabilise avec un succès 
pour les cours du lundi matin et du samedi après-midi. Activité en équilibre financier 

1.3.4 Danse - Zumba 

Animatrice : Solveig URBIHA 

6 ateliers danse 

1 atelier Zumba 

64 élèves 

34 élèves 

 

Attractivité toujours aussi forte ; avec un fort effectif jusqu’à 11 ans. 

L’attractivité du cours zumba est toujours aussi forte ; en cours d’année refus d’inscription pour 
cause de capacité de la salle. 

Conclusion de la saison par un magnifique gala, le spectacle a été répété sur 2 jours, samedi et 
dimanche ; le public a répondu présent aux 2 spectacles. 

1.3.5 Dessin 

Animateur : Cyril MORIN 

3 ateliers 16 élèves Maintien des 3 ateliers 

L’activité a connu une petite reprise 16 au lieu de 15 ; maintien de 3 ateliers, impact des activi-
tés péri-scolaires ? 

L’activité n’est plus en équilibre financier mais maintenue pour des raisons sociales. L’exposi-
tion des dessins réalisés par les enfants lors d’un goûter de fin d’année, a été très appréciée des 
parents. 

1.3.6 Encadrement 

Animatrice : Claude LANEYRIE 

1 atelier 5 élèves  

Effectif en recul ; l’exposition dans les magasins des Essarts en juin, est toujours une réussite. 

1.3.7 Peinture décorative 

Animatrice : Marie Dette LECLERE 

4 ateliers 24 élèves Baisse 

Le sursaut espéré n’est pas au rendez vous. 

1.3.8 Piano 

Animatrice : Véronika ADAMICOVA 

2 ateliers 12 élèves  

Légère augmentation (+1) pour cette 3ème année ; maintien des 2 ateliers. 
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A noter que les 3 animateurs guitare, harmonica et piano avec leurs élèves ont participé à la 
fête de la musique. 

1.3.9 Randonnée 

Animateurs : Jean-Louis BOUAT et Christian SUCHE. 

3 sorties 163 inscrits -10 par rapport à la saison précédente 

La marche de 9h30 est très appréciée. 

La moyenne des marcheurs pour la randonnée de 9h : 30 ; pour celle de 9h30 : 30, avec un re-
cord de participants à 50 ; pour le samedi : 27 le matin ; 13 l’après-midi. 

Les marches organisées à St Léonard des Bois en week-end, le long de la Bièvre dimanche jour-
née ont été une réussite. 

1.3.10 Sophrologie 

Animatrice : Nadège BRUXELLE 

1 atelier 4 élèves -5 par rapport à la saison précédente 

Cette activité concerne un petit groupe d’élèves. 

1.3.11 Tapisserie 

Animatrice : Evelyne CROZIER 

3 ateliers 23 élèves Stable par rapport à la saison précédente 

Cette activité rencontre du succès ; le 3ème atelier ouvert en 2011-2012 ; a trouvé sa place et ses 
élèves. 

1.3.12 Yoga 

Animatrices : Irmgard FARINEAU – Olga RIERA - Véronique THEVENET 

8 cours 88 élèves +10 par rapport à la saison précédente 

Depuis 2014, 3 animatrices assurent les cours de yoga. Un doute est apparu sur les 2ème cours 
du soir car moins demandés. 
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ACTIVITES  2012-13 2013-14 2014-15 2015-16 Variation 

Anglais 46 44 29 27 -2 

Cartonnage   2 x -2 

Broderie 7 7 x x 
 

Couture 34 32 30 26 -4 

Danse  56 58 72 64 -8 

Zumba 30 38 31 34 +3 

Dessin  9 19 15 16 +1 

Encadrement 10 10 7 6 -1 

Guitare  12 13 15 10 -5 

Harmonica  5 9 5 -4 

Patchwork 7 4 x x 
 

Peinture 36 30 30 24 -6 

Piano 10 8 11 12 +1 

Randonnée 179 196 172 163 -9 

Sophrologie 6 5 9 4 -5 

Tapisserie 20 23 24 23 -1 

Théâtre 16 29 xx xx 
 

Yoga 75 72 78 88 +10 

TOTAL  553 593 534 502 -32 

De façon générale, certaines activités ne touchent plus la population Ados en particulier la 
danse. 

 

 

Anglais 5%
Couture 5%

Danse 13%

Zumba 7%

Dessin…

Encadrement
1%

Guitare 2%

Harmonica 1%

Peinture 5%

Piano 2%

Randonnée 32%

Sophrologie 1%

Tapisserie 5%

Yoga 18%

2015-2016
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Le Trésorier présente une sociologie des adhérents ; les activités couture, peinture, tapisserie 
attirent des personnes de communes avoisinantes ; ceci s’expliquant par le fait que ces activités 
n’étaient pas présentes dans les associations environnantes mais cela change, couture à Coi-
gnières, au Perray. 

 
 

 
Le graphique sur l’âge des adhérents montre une population assez âgée pour l’association. 

1.3.13 Actions 2015-2016 

Les principales actions : 
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1.3.13.1 Personnel salarié 

 Avenants aux contrats 

 Application de la réglementation : proposition de la complémentaire aux salariés. 

 Versement du chèque santé aux salariés n’ayant pas opté pour la complémentaire.  

1.3.13.2 Actualisation du site association  

1.3.13.3 Locaux 

Stabilité dans l’occupation des locaux. 

Le Président demande s’il y a des questions ou remarques sur le rapport d’activité ; 
le Président met aux voix conformément à l'ordre du jour : 

L’assemblée générale adopte la délibération à l’unanimité 

1.4 RAPPORT FINANCIER 

1.4.1 Les adhérents 

Le Trésorier présente en quelques chiffres l’association : 

 1 792 heures d’animation dispensées par des animateurs salariés soit -9% par rapport à 
l’année précédente 

 390 heures d’animations assurées par les bénévoles de la randonnée 

 

 458 adhérents ; 

 13 activités ; 

 16 emplois 

 16 salariés ; 

 5 bénévoles. 

1.4.2 Bilan financier 

 Recettes : 87 855 € 

 Dépenses : 85 882€ 

 Résultat : excédent  1 973 € 

Le trésorier présente les postes « Produits » et « Charges » avec commentaires pour chaque 
poste. 

1.4.3 Subventions 

Les dossiers de demande de subvention ont été remplis et transmis à la Mairie et au Conseil Dé-
partemental :  

• La Mairie nous a octroyé 1 500 € ; 

• Le Conseil Départemental a attribué les subventions en septembre. Le Conseil Départe-
mental a pris en compte le non versement de 2015 et a rattrapé le montant, versement 
de 3 200 euros. 
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1.4.3.1 Randonnée 

Comme l’an passé, il a été décidé de procéder à la valorisation de l’activité bénévole « Randon-
née ». Le calcul a été fait sur la base « animateur technicien » de la convention collective de l’ani-
mation et sur la qualification « animateur loisir sportif » option randonnée de proximité de la 
convention collective du sport. Ces deux calculs donnent un résultat équivalent soit 6 500 € 
(charges sociales incluses) pour 390 heures. 

1.4.3.2 Paie – Comptabilité 

En effet, pour se comparer à d’autres associations qui ont externalisé cette tâche, il est néces-
saire de faire apparaître la valorisation de celle-ci. L’association assure cette tâche avec le tra-
vail des bénévoles du bureau Le calcul a été fait sur la base du temps passé avec un coût ho-
raire égal à 3 fois le SMIC ; si on se réfère aux associations externalisant l’établissement des bul-
letins de paie, on arrive à des coûts similaires : 

12 € le bulletin de paie x 12 x 16 salariés = 2 304 euros 

Le poste est revalorisé pour tenir compte du temps passé suite à l’évolution de la réglementa-
tion. 

1.4.4 Présentation du compte de résultat 

1.4.4.1 Recettes 

RECETTES 2015-2016 (€) 

Activités  71 616 

Produits stages,  
sorties  

4 495 

Subventions  3 100 

Cotisations  6 991 

Produits financiers  53 

Produits exceptionnels 1 600 

Sous total 87 855 

Bénévolat* 

Randonnée 
Paie comptabilité  

 

6 500 

2 600 

TOTAL  96 955 
 

 

89,5% des ressources proviennent des cotisations et activités ; les subventions contribuent pour 
3% ; les produits financiers sont les intérêts des placements, du compte courant. 

81%

5%

4%

8%
0%2% 2015-2016

Activités

Autres produits

Subventions

Cotisations

Produits financiers

Produits except.
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Valorisation bénévolat voir ci-dessus § 1.3.4 

La subvention provient de la Municipalité 

1.4.4.2 Dépenses 

DEPENSES 2015-2016 

Achats 7 098 

Charges externes 7 326 

Autres charges externes 1 786 

Impôts & taxes 972 

Charges de personnel 68 400 

Autres charges gestion 300 

Sous total 85 882 

Bénévolat* 
Randonnée 
Paie - Comptabilité  

 
6 500 
2 600 

TOTAL  95 614 
 

 

80% sont des charges de personnel (salaires et charges sociales) 1% (impôts et taxes) ce qui li-
mite les marges de manœuvre pour la maîtrise des prix. 

Valorisation bénévolat voir ci-dessus § 1.3.4 

Le compte de résultat au final présente un excédent de  1 973 €. 

Cet excédent s’explique par le rattrapage de la subvention 2015 du Conseil Départemental soit 
1 600 euros. 

Les frais généraux représentent 1,7% des charges, même niveau qu’en 2014-2015. 

 

8%

9%

2%
1%

80%

0%

CHARGES 2015-2016

Achats

Charges externes

Autres charges ext.

Impôts et taxes

Frais de personnel

Autres charges de gestion
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Ne sont pas compris dans les frais généraux, le coût de la gestion assuré par le Trésorier, paie, 
comptabilité, valorisé ci-dessus à 2 600 €. 

1. Bilan au 31 août 2018 

ACTIF (€) PASSIF (€) 

Immobilisations  - Réserves  99 231,92 

  Résultat de l’exercice  1 973,00 

Total I  - Total  101 204,92 

  Provisions pour charges   

  Total Provisions  

Valeurs mobilières 16 919,33 Dettes fournisseurs   

Disponibilités  89 826,59 Dettes fiscales et sociales  4 569,00 

  Autres dettes 972,00 

Total actif circulant  106 745,92 Total Dettes  5 541,00 

TOTAL ACTIF  106 745,92 TOTAL PASSIF  106 745,92 

 

Au passif du bilan, les dettes sociales correspondent aux; aux charges sociales de juillet et août 
payées en décalage à m+2. 
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Les autres dettes sont les charges de charges de formation (participation de l’employeur à la 
formation professionnelle) qui se règlent en fin d’année civile. 

 

Après avoir répondu aux demandes de l’assemblée sur le rapport financier ; le Prési-
dent met aux voix conformément à l'ordre du jour : 

L’assemblée générale donne quitus au Trésorier pour sa gestion. 

2. PERSPECTIVES 2017-2018 

Au jour de l’assemblée générale, le nombre d’adhérents est de 405; -11,5% par rapport à la saison 
passée, repli en randonnée 

Les pré inscriptions ont donné de bons résultats, 175 soit 43% des inscriptions. 

Nous avons eu des propositions pour une nouvelle activité : œnologie. Le futur animateur est 
venu présenter son activité mais n’a pas rencontré le succès espéré lors du forum ; il n’a pas été 
donné suite à ce projet. 

Augmentation du nombre de cours pour la danse, yoga du fait des possibilités du calendrier sco-
laire. 

Ouverture d’un cours supplémentaire pour la sophrologie, cours yoga jeune 

1.5 ACTIVITES : 

1.5.1 Anglais 

Le nombre de cours a été revu notamment pour les adultes. 

1.5.2 Couture 

Maintien des 5 ateliers, 25 adhérents. 

1.5.3 Danse-Zumba 

Baisse des effectifs en danse ; refus en zumba capacité de la salle atteinte. 

1.5.4 Dessin et modelage 

Reprise des inscriptions. 

1.5.5 Arts Graphiques 

Baisse des effectifs ; effectif insuffisant pour s’équilibrer. L’animatrice a fait un effort sur son 
salaire pour maintenir les cours 

1.5.6 Piano 

Stabilité des effectifs, 6 adhérents en 1 atelier 

1.5.7 Sophrologie 

Effectif en baisse. 
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1.5.8 Théâtre 

Pas de cours 

1.5.9 Yoga 

Effectif maintenu, maintien des cours ouverts en 2013 pour les 3 animatrices. 

1.5.10 Randonnée 

148 inscrits, recul de 24. 

Comme tous les ans, une sortie sera proposée le dimanche 19 juin. La sortie du mois d’avril est 
annulée. 

 

EFFECTIFS 2012-13 2013-14 2014-15 2015-16 2016-17 Var. 

Anglais  46 44 29 27 23   

Cartonnage   2 xx xx  

Couture  34 32 30 26 26   

Danse  56 58 72 64 45   

Zumba 30 37 31 34 33  

Dessin  9 19 15 16 13   

Encadrement  10 10 7 6 7   

Guitare  12 13 15 10 7   

Harmonica  5 9 5 5   

Patchwork  7 4 xx xx xx  

Peinture  36 30 30 23 24   

Piano  10 8 11 12 5  

Randonnée  179 196 172 163 136   

Sophrologie  6 5 9 4 8  

Tapisserie  20 23 24 23 23   

Théâtre  16 29 0 xx Xx  

Yoga  75 72 78 88 78   

TOTAL  553 586 534 502 433   

 

1.5.11 Divers 

En réponse au CCAS, nous prendrons en charge les adhérents en difficulté qui ne peuvent finan-
cer leur activité.  
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L’assemblée n’ayant pas de questions sur les perspectives 2016-2017 ; le Président 
met aux voix conformément à l'ordre du jour : 

L’assemblée générale adopte la délibération à l’unanimité 

1.6 BUDGET PREVISIONNEL :   

Le Conseil d’Administration a pris les décisions suivantes pour la saison 2016 – 2017 : 

Activités 

Pré inscription en juin (175) 

Augmentation du nombre de cours 30 à 34 pour le yoga 

Personnel salarié 

❖ Application de la réglementation sur le temps de travail minimum des salariés. 

❖ Versement du chèque santé au lieu et place de la complémentaire santé pour les 
salariés faisant peu d’heures d’animation. 

Le budget prévisionnel devrait être en équilibre, si nos demandes de subventions sont honorées. 

Budget prévisionnel 2018-2019 

DEPENSES PRODUITS 

 
2015-16 2016-17 

 
2015-16 2016-17 

Achats  7 098 3 700 Activités  71 616 70 200 

Charges externes  7 326 4 750 Autres produits  4 495 2 000 

Autres charges ext.  1 786 1 100 Subventions  3 100 3 200 

Impôts et taxes  972 900 Cotisations 6 991 6 300 

Charges personnel  68 400 71 000 
 

  

Autres charges gestion  300 300 Produits finan-
ciers  

53 50 

   Produits excep-
tionnels 

1 600  

Sous total 85 882 81 750 Sous total 87 855 81 750 

Bénévolat (1) 
>Randonnée  

>Compta Paie 

 
6 500 
2 600  

 
6 500 
2 600 

Bénévolat (1)  

>Randonnée  

>Compta Paie 

 
6 500 
2 300  

 
6 500 
2 600 

Résultat : excédent  1 973 -  Résultat : déficit  
 

-  

TOTAL  96 955 90 850 TOTAL  96 955 90 850 

(1) Valorisation suivant convention collective Animation ou Sport 
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L’assemblée n’ayant pas de questions sur le budget 2015-2016 ; le Président met aux 
voix conformément à l'ordre du jour : 

L’assemblée générale adopte la délibération à l’unanimité 

1.7 ELECTION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

Sont membres au Conseil d’Administration : MME DA COSTA, MM ANDRONICK, BOUAT, 
CANONGES, CHIROLE, CHOPARD, ROUSSEL. 

Le Président sollicite la candidature de nouveaux membres. Aucune candidature nouvelle ne se 
manifeste. 

L’assemblée accepte le vote bloqué pour la désignation des membres ; les membres actuels sont 
réélus. 

L’assemblée vote à l’unanimité la nomination des membres ci-dessus au Conseil d’Ad-
ministration. 

1.7.1 QUESTIONS DIVERSES : 

- Pas de question 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h30 

Le Président  PO Le Trésorier - Secrétaire 

 

 
 

 

Joël CHIROLE 

 

 
 

 

 

 

Jean-Louis BOUAT 
 


